

**Collège du Vigner, Saint-Blaise**



Pour le Collège du Vigner à Saint-Blaise, en Suisse, le bureau d'architectes Patrick Minder Architectes a conçu trois nouveaux bâtiments pour compléter le complexe scolaire au centre du village. Ceux-ci ont été achevés en 2020 et se caractérisent par un design épuré et des lignes claires. Une autre caractéristique est la disposition centrifuge, semblable à celle d'un moulin à vent qui facilite l'orientation, ouvre des vues différenciées et renforce dans le même temps l'intégration du complexe scolaire dans l'environnement. L'aménagement clair et tout simplement élégant se poursuit dans les espaces intérieurs et trouve, avec les revêtements de sol en linoléum Marmoleum Concrete de Forbo, une continuité idéale : en effet, ceux-ci allient de manière attrayante un aspect béton froid à des teintes chaudes dans de nombreuses variations. Dans les salles de classe, le revêtement Concrete a été posé. Grâce à son aspect discret et sa teinte gris argile, il se fond parfaitement dans l'environnement studieux et lumineux. Dans les couloirs et les escaliers, en revanche, des couleurs intenses accentuent fortement l'aspect visuel des surfaces. Tous les revêtements sont équipés à l'usine de la finition Topshield pro et offrent ainsi les meilleures propriétés d'utilisation pour un environnement scolaire.

Date d'achèvement	2020
Maître d'ouvrage	Commune de Saint-Blaise
Architecte	Patrick Minder Architectes
Applicateur	HKM S.A. REVETEMENTS DE SOLS, 1762 Givisiez
Photographe	Thomas Jantscher, Neuchâtel

**Revêtements de sol utilisés**



